

Communiqué de presse MesDépanneurs.fr
Paris, le 16 janvier 2025

Alexander Gushchin rachète MesDépanneurs.fr

MesDépanneurs.fr, pionnier du dépannage à domicile en France, entre dans une nouvelle ère. Alexander Gushchin, son fondateur historique, vient de racheter 100 % des parts à ENGIE.

Suite à cette reprise, Alexander Gushchin prévoit d'accélérer la croissance de l'entreprise en s'appuyant sur une stratégie d'innovation et de partenariats ambitieuse. Son objectif : poursuivre la croissance, déployer de nouveaux services et puis initier l'internationalisation du modèle pour faire de MesDépanneurs.fr le leader du dépannage d'urgence en Europe.

Co-fondée en 2013 par Alexander Gushchin, MesDépanneurs.fr s'est rapidement imposée comme un acteur incontournable du dépannage d'urgence en France. La plateforme s'est spécialisée dans la mise en relation entre particuliers et artisans qualifiés, offrant des solutions rapides et fiables dans 12 corps de métier, incluant la plomberie, l'électricité, le chauffage et la serrurerie. Aujourd'hui, MesDépanneurs.fr s'appuie sur une équipe d'une quarantaine de salariés, collabore avec un réseau de plus de 1 200 artisans rigoureusement sélectionnés et gère plus de 6 000 interventions par mois.

Suite à l'acquisition de MesDépanneurs.fr, Alexander Gushchin a pour ambition de transformer l'entreprise et de la positionner en leader du dépannage d'urgence en Europe.

Pour atteindre cet objectif ambitieux, il entend intégrer les dernières avancées en matière d'intelligence artificielle. La plateforme pourra ainsi offrir un service encore plus réactif et renforcer son avantage concurrentiel dans un marché en constante évolution.

Alexander Gushchin prévoit également d'accélérer la stratégie de partenariats. Il entend multiplier les collaborations avec des acteurs clés du marché du dépannage d'urgence en consolidant ses relations avec les institutionnels du secteur de l'immobilier et de la construction notamment les sociétés d'assurance telles que la MAIF, partenaire historique de MesDépanneurs.fr. Une fois cette phase achevée, Alexander Gushchin envisage de dupliquer le modèle dans de nouveaux pays européens.

« Ces dernières années, MesDépanneurs.fr a connu une belle croissance en termes d'activité et de collaborateurs. Grâce aux campagnes de communication nationales menées, notre service dispose en outre d'une très forte notoriété auprès des Français qui sont près d'un sur deux à le connaître aujourd'hui. Fort de ces atouts, nous disposons d'une base très solide pour nous imposer en leader incontesté du secteur et je suis très heureux de pouvoir relever ce challenge aux côtés d'une équipe que je suis ravi de retrouver. » conclut Alexander Gushchin.

À propos de MesDépanneurs.fr

Co-fondée en 2013 par Alexander Gushchin, MesDépanneurs.fr est la plateforme digitale leader du dépannage d'urgence à domicile en France. Pionnière dans la mise en relation instantanée entre particuliers et artisans qualifiés, la société se distingue par son engagement à lutter contre les arnaques trop fréquentes dans le secteur. Avec un réseau de plus de 1 200 artisans partenaires couvrant 12 corps de métier, MesDépanneurs.fr couvre plus de 80% de population française, assurant une mise en relation en moins de 20 minutes. Basée sur un modèle alliant technologie et savoir-faire, la plateforme transforme le dépannage à domicile en un service accessible, transparent et performant, tout en ambitionnant une expansion sur les marchés européens.